

Le 4 avril 2023 à 17h45

Eurotunnel : forte fréquentation pour le premier week-end de vacances de Pâques

Le premier week-end d'avril marquait le début de la période de vacances scolaires britanniques. Les voyageurs se sont présentés en nombre pour emprunter le tunnel sous la Manche afin de se rendre sur leur lieu de loisir de façon rapide et sécurisée.

Près de 30 500 voitures¹ ont ainsi été transportées entre le vendredi 31 mars et le dimanche 02 avril à bord de nos Navettes Passagers. **Le Shuttle a connu un pic de trafic le vendredi 31 mars avec 7 800 véhicules de tourisme² transportés dans le sens Folkestone - Calais, établissant un nouveau record de fréquentation depuis 2018.** Le trafic observé lors de ce premier week-end de départ confirme le leadership des services Eurotunnel Le Shuttle, qui est le mode de transport préféré de plus de 6 voyageurs sur 10 traversant la Manche.

La mobilisation totale de l'ensemble des équipes a fait de ce week-end un succès. Eurotunnel a offert aux près de 100 000 voyageurs une expérience de voyage fluide, agrémentée de services tels que des concerts de musique live sur le terminal de Folkestone.

Deborah Merrens, Directrice commerciale d'Eurotunnel, a déclaré : *« Je me réjouis de l'excellente qualité de service dont nos clients ont pu bénéficier pour leur départ en vacances de Pâques en choisissant le Shuttle. Ce premier week-end de pointe de l'année a démontré une fois de plus toute la pertinence du Tunnel pour traverser la Manche en voiture de façon rapide, simple et bas-carbone. »*

¹ 30 489 exactement

² Comprend voitures, motos, véhicules avec remorques, caravanes, camping-cars et autocars